
 1 日 5 日

8 日 12 日

15 日 19 日

22 日 26 日

29 日

43%

61%

平山  ・ 廣川 ・ 井澤 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　・ 小倉　会員 

 前回の出席
２０２４.５.１５ 　出席者数　１２名

Make－Up　0名
（出席免除会員)　５名

欠席者　　１６名 補正出席率

前川 ・ 平山  ・ 坂井 ・ 井元 ・ 内川　・ 森 ・ 小倉　会員 

 本日の出席
２０２４.５．２２ 会員数　２８名 出席数　 １２名 欠席者　１６名 出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ １６ 名）
森山 ・ 谷山 ・ 古川 ・ 稲吉 ・ 法本 ・ 松田 ・ 西田 ・ 吉富 ・ 岸川

◎　ビジター　（  ０名）
な　　　　し

◎　本日の欠席者（ １６名）
森山 ・ 牟田 ・ 池田 ・ 法本 ・ 松田 ・ 西田 ・ 平地 ・ 前川

クラブフォーラム 卓話

卓話 新旧交代式

観バラ会

平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

5月

休会

6月

クラブフォーラム

クラブ協議会 クラブ協議会

継続と革新の理想的なバランス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2024年5月22日 (水）　2023-2024年度　第1466 例会　 通算例会第1606 　週報第1466

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立



　

様 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

本　　日 4，000円

累　　計 677，992円

古　　　　川 ２０日に無事にニューヨークより帰国しました。ニコニコします。

稲　　　　吉 ニコニコします。

鎌　　　　田 お疲れ様です。ゴルフコンペお疲れ様でした。ニコニコです。

◎　ニ コ ニ コ B O X

谷　　　　山 ニコニコします。

　私的には若手というか経験を積んでいただきたいという思いと先輩方の経験いただくという形でこちらの方で決めさせて

観バラ会 5/29（水）　森きらら現地集合　12：20

　ます。そこで次年度のIMは当クラブがホストとなりますのでIM開催に向け実行委員会を立ち上げたいと思います。先週に

　決まったんですが、私の方が実行委員長を任命いただきました、皆さん承認をよろしいでしょうか。（満場一致で承認）

　ありがとうございます。今、決まっていることをお伝えさせていただきますと、開催日時は２０２５年３月５日（水）にこちらの

　いただきます。今後追々お伝えさせていただきます。以上です。

　大会があり参加して参りました。我が東南ロータリークラブは準優勝でした！木曜会の成果が発揮できたと

　思います。ちなみに私は個人戦優勝してしまいました。１０位以内に私を入れ３名いました。徳住会員６位・

　法本会員７位でした。１７位の会長賞は鎌田会員が獲得しました。18ホールで風船が飛んできて手紙が付いて

　いました。青い風船で手紙の内容は『この風船を拾った人は幸運です』と書かれていて、小学校の生徒たちが

◎　幹事報告

　ホテルフラッグス九十九島にて開催します。委員会としては私が実行委員長で他の委員の方を選出したいと思うのですが

◎　里元会員より次年度IM実行委員会について

　皆さん、こんにちは。次年度は当クラブより吉田会員がガバナー補佐になられます。吉田ガバナー補佐がIMを実行され

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更
　　　な　　し

◎　吉富会長報告・挨拶

　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございました。先週の日曜日５/１９に佐世保市内8RCゴルフ

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

メイン口座へ振替 1，000，000円

　『幸せになりますように』とメッセージが書いてあったので優勝が決まったと思いました（笑）あと参加賞と団体の

以上です。本日もよろしくお願いいたします。

次に、先週の理事会での決定事項を報告いたします。
会長幹事会でも議題になりましたが物価高によるロータリー会費の値上げについて東南ロータリーとしても値上げにつ
いて検討しました。今期の地区運営方針として、「継続と革新の理想的なバランス」を目標として掲げられております。そ
して緒方ガバナーは継続すると同時に変化に対してオープンで前向きになるべき点があるとおっしゃっています。
物価高という変化にほとんどのクラブは来期より会費の値上げを実行しますが東南ロータリーは来期より例会を月に2
回休会にします。先ずは2回休会にすることで大幅な経費の削減約100万ができ、会費も値上げなしで現状維持する
ことがでます。そして毎週半ばの例会を減らすことで、仕事があってのロータリーですから仕事を優先してもらうためでもあ
ります。ほかのクラブではいまだに出席の強要だったり、ニコニコボックスの強要の圧がひどいクラブもあるみたいですけ
ど、ロータリーは会社の保証まではしませんので仕事を優先してください。この点では東南ロータリーは本当にいい先輩
に恵まれてるとおもいます。またデジタル化も進んで情報の共有もできるし毎週例会は必要ないと判断してクラブの細則
を変更して来期より2回、もしくは3回の例会になります。文書でも事務局からFAXをお送りしますので、ご確認頂きたいと
思います。

　分でギフト券を預かってますので参加者の方にあとでお渡しいたします。








